



Communiqué

30 ans Lausanne Capitale Olympique

Annulation de la rencontre entre musique classique et danses hip-hop et du concert de Lakevoices

C'est avec un immense regret et une grande déception que le Service des sports a dû prendre la difficile décision d'annuler la rencontre entre musique classique et danse hip-hop prévue ce samedi soir dans le parc Mon-Repos, et le concert de la chorale Lakevoices prévu le dimanche 23 juin, sur la Fan Zone d'Ouchy. Les conditions météorologiques très incertaines ne permettent pas de garantir des conditions suffisantes pour les artistes et les instruments, ainsi que pour la préparation technique de ces spectacles.

La Ville remercie très chaleureusement toutes les personnes qui se sont engagées avec motivation et professionnalisme dans la préparation de ces deux événements. Elle maintient le souhait de pouvoir organiser, au cœur du parc Mon-Repos, cette rencontre inédite entre l'Orchestre de chambre de Lausanne, emmené par le chef et violoniste Renaud Capuçon, et le Studio Lezarts avec ses danseurs dirigés par le chorégraphe Mams.

L'édition spéciale «hors des sentiers battus» de la **course Lausanne Capitale Olympique** est maintenue le dimanche 23 juin. Sur environ 12km, elle offrira aux 3000 participantes et participants un accès exclusif et privilégié à l'intérieur de sites remarquables de la Ville, comme le stade de la Tuilière (départ de la course), les Halles sportives de Beaulieu ou le parlement vaudois.

Cet été, les **Bibliothèques de la Ville** prolongent ces célébrations des 30 ans de Lausanne Capitale Olympique avec un programme d'activités centré sur le sport avec un accent particulier sur les enjeux de l'égalité dans le sport: rencontres avec des athlètes, ateliers créatifs, projections et lectures pour les enfants. Enfin, une exposition thématique sur le sport et l'olympisme sera visible du 3 juin au 11 août à la bibliothèque de Chauderon.

A noter que le « m2 challenge » a remporté un vif succès le jeudi 20 juin. Les trois équipes de relais mixte ont réussi à parcourir le trajet de la station Ouchy Olympique jusqu'à la station Croisettes en moins de temps que le métro m2.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Myriam Pasche, cheffe du service des sports, tél. +41 21 315 14 01**
- **Patrice Schaub, responsable des manifestations, Service des sports, tél. +41 21 315 14 26**

Lausanne, le 21 juin 2024